

Luca Cibelli FIFA Referee

Chères/Chers Collègues-arbitres,

Luca Cibelli a 33 ans et travaille en tant qu'enseignant en éducation physique et géographie au CO d'Avenches depuis 2014. Marié et papa d'un petit Giulian, il vient de décrocher en début d'année le fameux sésame : le badge d'arbitre FIFA.



Liebe Schiedsrichterkollegen/innen

Luca Cibelli ist 33 Jahre alt und arbeitet seit 2014 als Lehrer für Sportunterricht und Geografie an der OS in Avenches. Er ist verheiratet, Vater des kleinen Giulian und hat Anfang des Jahres mit dem Erhalt des FIFA-Schiedsrichterabzeichen den nächsten wichtigen Meilenstein erreicht.

Luca a commencé l'arbitrage en octobre 2009. Après un passage au SER (Service Espoirs Romand), il intègre la 1ère ligue accompagné de ses assistants Stefano Nestola et Khalil Thebti. Le Broyard est promu en Challenge League en janvier 2018. Après deux années et demie dans cette catégorie, il est promu en Super League en juillet 2020. Il effectue ses débuts à la Pontaise entre le FC Lausanne-Sport et le FC Zürich. Il effectue la plupart de ses matchs en Super League avec Jean-Yves Wicht, assistant FIFA fraîchement retraité. A la fin de l'année 2021, il est promu arbitre FIFA pour l'année 2022.



Luca begann seine Schiedsrichterkarriere im Oktober 2009. Nach einer Zeit beim SER (Service Espoirs Romand) stieg er rasch in die 1. Liga auf, wo er von seinen Assistenten Stefano Nestola und Khalil Thebti begleitet wird. Der gebürtige Broyard ergattert dann im Januar 2018 die Challenge League. Nach zweieinhalb Jahren in dieser Kategorie steigt er im Juli 2020 in die Super League auf. Sein Debüt gibt er beim Spiel zwischen dem FC Lausanne-Sport und dem FC Zürich an der Pontaise. Die meisten seiner Spiele in der Super League absolviert er mit dem frisch pensionierten FIFA-Assistenten Jean-Yves Wicht. Am Ende des Jahres 2021 wird er zum FIFA-Schiedsrichter für das Jahr 2022 befördert.

Deux moments ont marqué sa carrière jusqu'ici. Un match amical comme 4ème arbitre entre l'Autriche et la Slovaquie à Vienne juste avant l'Euro 2020 (en 2021) et un match entre Young-Boys et St-Gall devant 27'000 spectateurs en septembre 2021.

Zwei Momente haben seine bisherige Karriere geprägt. Ein Freundschaftsspiel als 4. Schiedsrichter zwischen Österreich und der Slowakei in Wien kurz vor der EM 2020 (im Jahr 2021) und ein Spiel zwischen Young-Boys und St. Gallen vor 27'000 Zuschauern im September 2021.

Il se réjouit déjà de faire ses débuts comme arbitre principal au niveau international.

Er freut sich bereits riesig auf sein Debüt als Schiedsrichter auf internationaler Ebene.

Avec nos salutations sportives.

Votre comité du GFA

Mit sportlichen Grüßen.

Der FSV-Komitee